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國際傑人會中華民國總會 

第 25屆第 1次理監事聯席暨分會長聯席會議 

  會議記錄 

一、 時間：105 年 01 月 24日下午 2點 

二、 地點：台中市兆品酒店 

三、 出席人員姓名： 

前總會長：廖祿煙、張正章、傅忠雄、林栢根、陳天汶、葉論飛、張國樑、徐金蘭。 

 理    事：張琇雅、駱詠潔、鍾盛鏜、張明聰、林四川、馮國凱、林明郎、黃根松、 

           曾孟津、莊鑫葆、林漢宗、倪邦民、張銘修、粘清泉、張維華、張永清、 

           謝春芬、潘韻鈴、楊朝德、吳德偉、李碧瓊、劉茂宋。 

監    事：陳光楠、李明哲、林雲章、洪留、林妙娟。 

  分 會 長：林漢宗、黃智郎、黃根松、陳德墀、粘清泉、羅木、潘韻鈴、吳德偉、 

            劉琴、蘇崑炎、呂文三、莊鑫葆、藍書才、湯聖薇、周培珍、林明雅、 

            吳明達、蔡明展、康勝松。 

       會務幹部：馬豫鈞、倪邦民、張志文、吳麗珍、鄭經勝、周培珍、張益壽、李禎昌、 

                 廖秋月、謝雷、何岳晉、詹永良、林淑娟、范麗雲、劉琇顏、白瑞德、 

林妙娟。                       

    分會秘書長：張銘修、莊岳霖、陳貴珠、紀乃興、簡長明。 

    分會財務長：徐承泰、白瑞德、詹益才、陳俊宏、施秀倩、徐鋒畯。 

四、列席人員：黃國政。 

五、主  席：張琇雅        記錄：張瑞琦 

六、主席致詞（張總會長琇雅）： 

今天是第 25屆第 1 次的理監事會，感謝大家今天在百忙中而且這麼寒冷的天氣來參加 

會議，我們社團應該要團結，也希望理監事們多指導、多給我學習的機會，預祝今天 

會議能圓滿。謝謝! 

七、來賓致詞(林栢根前總會長)： 

今天來參加會議代表大家關心會務，參加社團應該用鼓勵、關心、學習、歡喜心來參 

與。昨天的會務研習營很成功，大家一起相聚、互相關心提建議，相信 2016 的會務會 

更成功。 

八、輔導總會長致詞：(徐金蘭輔導總會長)： 

     今天天氣很冷大家還踴躍出席，議題很多大家可以充分表達自己的意見，合理的部分 

     就全力支持，預祝今天會議圓滿成功! 

九、報告事項 

    (一)、秘書長報告（馬秘書長豫鈞）： 

          今天非常感謝大家踴躍參加我們 2016 年的第一次理監事暨分會長會議，今年的 

          總會有以下幾個工作重點，在前三次的會議已經跟各會溝通過了，在此再報告 

          一次： 

           (1)、在全省各地成立 10個分會，這是今年首要目標。 

           (2)、推動 5個分區舉辦 2-3 個聯合月例會。 

           (3)、完成會籍編碼的工作。 
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           (4)、捐血車的捐贈案已經在剛剛理監事會議通過了，預定分 2-3 年來募捐血 

                 車，希望 2018 年能捐贈一台傑人會的捐血車。 

           (5)、持續推動一會一校一活動。 

           (6)、推動各分會聯合交接。 

           (7)、推動交接時希望使用者付費由參加人員繳交餐費的觀念，將節省下來的 

                餐費去做更多的公益服務活動。 

    (二)、財務長報告（張財務長志文）： 

          今天非常感謝各位理監事讓 105 年度的收支預算能順利通過，也希望理監事捐 

          金及各分會常年會費能盡快繳交，讓會務能順利運作。謝謝! 

    (三)、各委員會報告 

          獎勵委員會主委(鄭經勝)： 

          原則上獎考積分的計算方式比照以往的慣例，今年總會主打的重要項目在於各 

          分區的聯合月例會方面，例南區聯合月例會，可以舉辦登革熱有地方象徵性議 

          題，舉辦社會上民眾所關心的問題，結合當地的衛生署、政府官員及民意代表 

          很多人參與，媒體就會來宣傳，傑人會很快就會讓各界所認識了。 

          會務發展委員會主委(張益壽)： 

                       感謝總會長的厚愛擔任會務發展主委一職，會務發展今年列了三個重要的目 

，                     標，第一新會員的發展，第二舊會員的保留、第三新分會的創立，這三個很重 

而                     要而且息息相關，希望各分會可以配合總會來推動，將今年會務推上另一個 

高峰。 

          會員委員會副主委(周培珍):  

          去年各分會上繳總會的會員人數，請各分會要提供會員的基本資料，在總會擔 

          任過的職務，在世界總會擔任過的職務，在分會擔任過的職務，總會要編各會 

 員的會籍編碼，屆時會給各分會詳細的資料。 

          活動委員會主委(李禎昌):  

          今年總會長非常的有心，預計要拓展 10個分會，所以各分會在會員人數的維持 

          度及新會友的穩定增加度方面要有方法，可以讓更多人來參加傑人會的活動，  

          我們可以推展各分會的活動主軸，辦一些大型的活動，讓各分會有活動特色， 

          讓更多人加入傑人會。   

十、討論及決議事項： 

    提案(一)、請通過 105 年度會務幹部聘任案 

              提案單位：總會長 

              說    明：105 年度總會秘書長、財務長、副秘書長、副財務長、各 

                        委員會正、副主委經總會長提名。 

              辦    法：請參考第 5~6 頁。 

              決    議：組織圖中「桃園市景福會」修改為「大桃園國際傑人會」後 

                        通過。 

   提案(二)、請通過 104 年度工作報告案 

             提案單位：秘書處 

             說    明：請參考第 7~8 頁。 

             決    議：通過。 

   提案(三)、請備查 104 年度收支決算表、現金出納表、資產負債表、財產目錄及基金收 

             支表 

             提案單位：財務處 
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            說    明：請參考 9-21頁。 

            決    議：通過。 

 提案(四)、請審議 105 年度工作計劃草案 

           提案單位：秘書處 

           說    明：105 年度工作計劃草案，已編列完成。 

           辦    法：請參考第 22頁。 

           決    議：通過。 

提案（五）、請審議 105 年度收支預算表及工作人員待遇表。 

           提案單位：財務處 

           說    明：105 年度收支預算草案，已編列完成。 

           辦    法：請參考第 23~24 頁。 

           決    議：通過。 

提案（六）、請追認通過 2016 年會務研習營活動案。 

           提案單位：會員委員會 

           說    明：105 度會務已在運作，會務研習工作已於 1月 23日舉辦，以期協 

                     助各分會會務之推動。請參考第 25~27 頁。 

           決    議：通過。 

提案(七)、請審議全國年會活動經費補助案。 

          提案單位：活動委員會/和平會 

          說    明：「全國年會」活動為總會年度代表性活動之一，今年委由和平國際傑 

                    人會承辦。 

          辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 3.3條規定及年度經費預算 

                    補助壹拾萬元整。請參考附件第 28~33 頁。 

          決    議：通過總會補助 10 萬元，註冊費調整案及住宿費另議。 

提案（八）、請討論 2018 傑人會創立 50週年捐贈捐血車案。 

           提案單位：社會服務委員會 

           說    明：請參考附件第 34-36頁。 

           決    議：通過。 

提案（九）、請審議章程第 28條、第 30 條修改案。 

           提案單位：法制委員會 

           辦    法：請參考附件第 37頁。 

           決    議：通過。 

提案(十)、請審議桃竹苗聯合新春團拜經費補助案。 

           提案單位：新竹市國際傑人會 

           說    明：由新竹市會主辦，新竹縣會、桃園市會、大桃園會、苗青會協辦的 

                     桃竹苗新春團拜預定於 2 月 20 日舉辦。 

           辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1 條規定及年度經費 

                     預算補助壹萬元整。請參考附件第 38~40 頁。 

           決    議：通過。 

提案(十一)、請通過彰中傑人會創會申請案。 

            提案單位：會務發展委員會 

            辦    法：請參考第 41  頁。 

            決    議：修改為「彰中國際傑人會」後通過。 

十一、頒發會務幹部聘書 
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十二、監事長致詞（陳監事長光楠）： 

      針對剛剛的會議我有以下重點報告： 

      (一)、提醒各位剛剛有報告過，各會上繳常年會費已經調整為一人 2500 元，各會應 

            該要因應並且配合調整。 

      (二)、理監事會開會前應將所有資料完整送秘書處，讓大家開會前知道，進入討論 

            時才能節省時間。 

      (三)、新成立分會時，輔導母會應該提供正確章程給新成立的分會參考。 

      (四)、今年鼓勵聯合交接，是不是請台中市會較有經驗的分會整理交接程序表、實 

            施計畫，提供給各區做聯合交接的參考。 

      (五)、應該要請會員委員會清查各會目前人數，不超過 20人的、不超過 30 人的交 

            給會務發展委員會、交給各區副總會長來協助輔導。 

十三、臨時動議(無) 

十四、自由發言：（略） 

十五、主席結論: 

      提案一修正桃園市景福會給為大桃園會通過、提案二到六照案通過。提案七全國年 

      會的部分，通過總會補助 10 萬元，註冊費及住宿費另議。提案八、九、十通過。提 

      案十一修改為「彰中國際傑人會」通過。 

十六、唱傑人會歌 

十七、散會(鳴閉會鐘) 

 


